
Gemeinde Wusterhausen/Dosse
-Amt für Innere Verwaltung/Bildung und Soziales - 29.11.2024

Niederschrift der Sitzung des Ortsbeirates Stadt Wusterhausen/Dosse vom 08.10.24

Beginn: 18:30 Uhr
Ende: 21:40 Uhr

Ort der Sitzung: "Alter Laden", Am Markt 3, 16868 Wusterhausen/Dosse

Anwesend: Anwesenheitsliste
Gäste: Anwesenheitsliste

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit

2. Festlegung eines Schriftführers

3. Änderungsanträge zur und Feststellung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung

4. Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 
letzten Sitzung

5. Einwohnerfragestunde

6. Beratung

6.1. Auswertung Interkulturelle Woche

6.2. Auswertung Boule-Turnier

6.3. Auswertung Schiffahrttrödel

6.4. Weitere Vorhaben

7. Einwohnerfragestunde

8. Informationen

Öffentlicher Teil

Zu TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und der 
Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Ortsbeirates Axel Herrmann eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Pünktlich um 18:30
Uhr. 

Zu TOP 2 Festlegung eines Schriftführers
Als Schriftführer wird Herr Jens Engelhardt bestimmt.  

Zu TOP 3 Änderungsanträge zur und Feststellung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung
Änderungsanträge zur Feststellung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird
einstimmig ohne Änderungen beschlossen.
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Zu TOP 4 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig beschlossen. 

Zu TOP 5 Einwohnerfragestunde

In der ersten Einwohnerfragestunde gab es keine Fragen.  

Zu TOP 6 Beratung

Frau  Paschen  schilderte  nochmals  die  Zustände  verursacht  durch  Hunde  des  Hundesportvereins  „Hot  Dogs"  an  der
Dossehalle und brachte eine Beschwerde der Tierklinik zur  Kenntnis,  Es wurde mit  dem Gesundheitsamt eine Vor-Ort-
Begehung  vereinbart.  Telefoniert  hat  Frau  Paschen  mit  Herrn  Dr.  med.  Thomas Buthut,  Sachgebietsleiter,  Sachgebiet
Hygiene und Umweltmedizin. Frau Paschen wird ihre Beschwerde auch noch schriftlich an Herrn Dr. Buthut senden. 

Zu TOP 6.1 Auswertung Interkulturelle Woche

Die interkulturelle wurde von Jaques Henry als insgesamt sehr gut angenommen ausgewertet. Bemängelt wurde das es
keine richtige Eröffnung gab und man hätte sich gewünscht das auch die Besucher des Kirchenkreises aus Tansania an
mehr Veranstaltungen hätten teilnehmen können. Für das kochen von internationalen Gerichten wird ein neuer Standort
gesucht da das Kick in auch mit einem Bücherbasar zusammen zu klein ist. Die Begegnung mit der Delegation aus unserer
polnischen  Partnergemeinde  wurde  als  sehr  positiv  ausgewertet,  so  wurde  zum Beispiel  das  gemeinsame Boule-Spiel
begeistert aufgenommen. Jaques Henry schlägt vor sich bei einem nächsten Besuch der Partnergemeinde das gemeinsame
Essen am Abend der Ankunft zu verabreden um am nächsten Tag das kennenlernen vertiefen zu können.

Zu TOP 6.2 Auswertung Boule-Turnier

Das Boule-Turnier wurde von Jens Engelhardt als insgesamt positiv beschrieben. Es waren insgesamt ca. etwas über 20
Teilnehmer vor Ort. Leider waren zwei Ortsteile die eingeplant waren einerseits wegen Krankheit und aus organisatorischen
Gründen nicht dabei, man erhofft sich hier aber für das kommende Jahr eine Verbesserung. 

Zu TOP 6.3 Auswertung Schiffahrttrödel

Der Schiffahrt - Trödel war nach einhelliger Übereinstimmung aller ein voller Erfolg, es waren wieder alle möglichen Stände
von Händlern belegt. Erstmals dabei war auch die Wasserwacht mit einem Kuchenbasar der sehr gut angenommen wurde. 

Zu TOP 6.4 Weitere Vorhaben

1. Trinkwasserspender Marktplatz

Es wird wie vom Bürgermeister berichtet dass das Vorhaben im dritten Sanierungsschritt des Rathauses realisiert werden 
soll.

Zu TOP 7 Einwohnerfragestunde

1. Entsorgung Kastanienlaub wegen Schädlingsbefall durch Kastanien-miniermotte. Das Laub sollte zusammen geharkt und
vernichtet werden, damit die Puppen nicht überwintern können. Auf diesen Umstand machte Herr Herrmann (für Thomas
Wisotzki)  aufmerksam und es  wurde die  Gemeinde um Prüfung des  Sachverhaltes gebeten.  Am wirksamsten  soll  die
Verbrennung des Laubes sein.

2. Zustand Straßenbeleuchtung Wallweg. Notdürftige Reparatur vor der „dunklen Jahreszeit". Hier wurde die Bitte an die 
Gemeinde geäußert diesen Umstand vor Beginn der dunklen Jahreszeit ab zu stellen. Jens Engelhardt brachte die Frage 
nach Laubsäcken zur Entsorgung von Straßenlaub auf die vom Bürgermeister mit dem Hinweis auf die Möglichkeit einer 
kostenlosen Entsorgung in Heinrichsfelde beantwortet wurde.

Zu TOP 8 Informationen

Der Bürgermeister informierte über weitere Gestaltung im Seeumfeld im Bereich des ehem. Volksgartens. Geplant ist z.B.
eine Slipanlage, eine Seniorensportanlage sowie Kinderspielgeräte. Jens Engelhardt brachte die Idee einer innerstädtischen
Blühwiese am Dreieck zwischen Seestr. und Uferweg ins Gespräch. 
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Axel Herrmann Jens Engelhardt 

Vors. Ortsbeirat Stadt 
Wusterhausen/Dosse

Schriftführer/-in 

– 3 –


	Niederschrift der Sitzung des Ortsbeirates Stadt Wusterhausen/Dosse vom 08.10.24

